



L'Anse-Saint-Jean, le 11 juillet 2025

Chères citoyennes, chers citoyens,

Objet : Report du dépôt des recommandations du comité avisur – gestion des opérations de la station de ski du Mont-Édouard

La Municipalité de L'Anse-Saint-Jean informe la population que le comité avisur, chargé d'analyser les propositions reçues dans le cadre de la gestion des opérations de la station de ski du Mont-Édouard, doit procéder à certaines vérifications avant de rendre ses recommandations.

Cette démarche vise à assurer la conformité du processus décisionnel, en lien avec les instructions envoyées aux proposant et de maintenir la transparence et la protection des intérêts de la Municipalité et de ses citoyens.

En conséquence, le comité avisur déposera ses recommandations au conseil municipal le 16 juillet 2025.

Des précisions sur les prochaines étapes seront communiquées à la population dès qu'elles seront connues.

La Municipalité remercie la population pour sa compréhension et réaffirme son engagement à mener ce processus avec rigueur et diligence.

Richard Perron, maire